

Edición del Viernes, 10-Dec-10

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

MULTIMEDIA

BLOGS

SERVICIOS

ESPECIALES

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

Educación

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

Dominicales

ESTAS EN: MELILLA > CULTURA > EL RCM ACOGE UNA MUESTRA SOBRE 'MODELISMO NAVAL'

El RCM acoge una muestra sobre 'Modelismo Naval'

Viernes, 10 de Diciembre de 2010 , **Andrés Moraga**

Me gusta



Archivo.

La exposición podrá ser visitada por los ciudadanos hasta el próximo 23 de diciembre.

La Sala de Exposiciones del Real Club Marítimo, albergará desde hoy y hasta el próximo día 23, una muestra sobre el 'Modelismo Naval', de Julio Castelo Matrán.

Esta iniciativa ha sido organizada por la 'Fundación Mapfre' y cuenta con el apoyo y la colaboración de la Ciudad Autónoma y del Real Club Marítimo.

La muestra presentará 31 modelos a escala de renombrados barcos de la historia naval, realizados en su totalidad por Julio Castelo Matrán, presidente de honor de Mapfre y máximo responsable ejecutivo de esta entidad entre 1990 y 2001.

La exposición constituye un excepcional conjunto de modelismo naval, único en su género, tanto por su elaboración y calidad como por reunir en un mismo espacio, maquetas de barcos y buques de diferentes épocas y procedencias que aportan una visión de conjunto, tanto del modelismo, como de la historia naval.

Esta iniciativa se une a las distintas exposiciones y muestras que se albergan durante todo el año y entre las que se encontraron algunas tan significativas como el que la Universidad de Granada, denominada 'Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada', y en la que los ciudadanos pudieron disfrutar de 30 obras, entre cuadros y fotografías que son sólo una pequeña recopilación de la colección de arte contemporáneo que ostenta en la actualidad la Universidad de Granada, tal y como confirmó el vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver, durante el acto de inauguración.

Ha sido la primera vez que parte de las más de 2.500 obras que son propiedad de la Universidad de Granada, visitaron la Ciudad Autónoma de Melilla, siendo este evento fruto de la apuesta del "actual equipo de Gobierno de la Universidad de Granada por el Campus universitario de Melilla y el de Ceuta, cumpliendo una de nuestras pretensiones, más presencia de estos dos campus entre los ciudadanos", explicó Gómez Oliver.

COMPARTIR ▶



Me gusta



Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#).nombre email